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Ata da Sexagésima Quinta Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira 
Sessão Legislativa, da Décima Oitava Legislatura, em 10 de novembro de 2021, na 
Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob a presidência do Vereador 
Ricardo Carneiro da Silva 

 
Aos 10 dias de novembro de 2021, às 10h43, no plenário da Câmara Municipal do Cabo de 
Santo Agostinho – PE e de forma remota, presentes os Vereadores: Adson José da Silva 
Marques (Dinho de Keko), Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Aziel 
Almeida de Souza, Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Claudenildo Rosa de Araújo 
(Nia Vipcar), de forma remota, Edelry Denis Pinheiro de Barros (Del da Auto Escola), 
Eliseu da Silva Azedo (Zeu da GVNET), Emerson Victor de Barros (Binho de Roque), 
Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Jamerson Wellington Ramos da 
Silva (Jamerson Batera), Marcos Marinho de Souza (Marcos Mão amiga), Maria Tereza 
Claudina de Araújo Silva (Tereza), de forma remota, Naelson Valério de Oliveira, Pedro 
Manoel Mesquita Pedrosa Filho (Pedrinho da Galinha), de forma remota, Ricardo 
Carneiro da Silva (Ricardinho), Sueleide Torres de Souza Honorato (Sueleide de 
Amaro),de forma remota, Vicente Mendes Silva Neto (Neto da Farmácia), de forma 
remota, e Wilkemberg dos Vales Gomes (Wilkem Gomes) se reuniram ordinariamente 
para a 65ª Reunião Ordinária, no Segundo Período Anual, da Primeira Sessão Legislativa, 
da Décima Oitava Legislatura. A Mesa Diretora foi composta por: Ricardo Carneiro da 
Silva, Presidente, Gyselle Késia Alves da Silva (Gisele de Dudinha), Primeira Secretária, 
Bruno Freitas Vilar (Dr. Bruno Villar), Segundo Secretário, Edelry Denis Pinheiro de Barros 
(Del da Auto Escola), Primeiro Vice-Presidente, Naelson Valério de Oliveira, Segundo Vice-
Presidente, não havendo modificação em sua formação durante a sessão. Havendo número 
regimental, o Presidente declara abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador 
Binho de Roque para fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pela Primeira Secretária, foi constatada a presença dos Vereadores 
supracitados e a ausência dos parlamentares: Jobson Silva de Amorim (Jobinho), José 
Carlos de Lima (Dr. Zé Carlos), e José Feliciano de Barros Júnior (Cianinho), que 
apresentou atestado médico. Logo após, foi aberto o Pequeno Expediente que teve a 
leitura da ata da sessão anterior e posteriormente a leitura do Expediente do Dia, com as 
seguintes proposições: Ofício Sec. nº 09599/2021, Assembleia Legislativa do Estado de 
Pernambuco, que informa Requerimento de nº 3119/2021, da Deputada Fabiola Cabral, 
que solicita Voto de Pesar pelo falecimento do Vereador Carlos Antônio da Cruz, conhecido 
popularmente como “Cal Corrente”; Ofício Sec. nº 10290/2021, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Requerimento de nº 3169/2021, da Deputada Fabiola 
Cabral, que solicita Voto de Aplauso ao município do Cabo de Santo Agostinho pelos seus 
144 anos de Emancipação Política no dia 09 de Julho de 2021; Ofício Sec. nº 11200/2021, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 6853/2021, 
da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a instalação de lombada eletrônica e a construção 
de uma passarela na Rodovia BR-101 Sul, Distrito Industrial, Cabo de Santo Agostinho; 
Ofício Sec. nº 15201/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa 
Indicação de nº 6853/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a o policiamento 
ostensivo e a realização de rondas nas proximidades do viaduto localizado na PE-60, Km 
0,1; Ofício Sec. nº 15019/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que 
informa Indicação de nº 7585/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a implantação 
de uma central integrada de oportunidades em Ponte dos Carvalhos; Ofício Sec. nº 



 

Página 2 de 8 
 

15367/2021, Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de 
nº 7633/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a duplicação da Rodovia Estadual 
PE-28, Cabo de Santo Agostinho; Ofício Sec. nº 15150/2021, Assembleia Legislativa do 
Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7566/2021, da Deputada Fabiola 
Cabral, que solicita a recuperação da Praça de Rosário; Ofício Sec. nº 15050/2021, 
Assembleia Legislativa do Estado de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7567/2021, 
da Deputada Fabiola Cabral, que solicita a instalação de uma Academia da Cidade da 
Saúde na Praça de Rosário; Ofício Sec. nº 15119/2021, Assembleia Legislativa do Estado 
de Pernambuco, que informa Indicação de nº 7567/2021, da Deputada Fabiola Cabral, que 
solicita que não seja desativada a Escola Municipal Desembargador Álvaro Simões; 
Indicação nº 5400/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder 
Executivo o recolhimento de entulho da rua 14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5401/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação, a drenagem e o saneamento da rua Dom Helder Câmara, Garapu; Indicação 
nº 5402/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e o saneamento da rua das Acácias, Gaibu; Indicação nº 5403/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a 
drenagem e o saneamento da rua Ana Isabel, Garapu; Indicação nº 5404/2021, Vereador 
José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento 
da rua Amélia de Freitas Bevilaqua, Garapu; Indicação nº 5405/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e o saneamento da 
rua 53, Garapu; Indicação nº 5406/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita 
ao Poder Executivo a limpeza e a capinação da rua Ouricuri, Garapu; Indicação nº 
5407/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a limpeza 
e a capinação da rua Euclides Alves dos Santos, Vila Roca; Indicação nº 5408/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo a implantação de 
coletores de lixo na rua José Joaquim da Silva, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5409/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto 
de buracos na rua Visconde de Pelotas, Centro; Indicação nº 5410/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho), que solicita ao Poder Executivo o conserto de buracos na rua 10, 
Cohab; Indicação nº 5465/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita ao 
Poder Executivo a remoção de entulhos e melhorias na via de acesso a rua VL 24, Enseada 
dos Corais; Indicação nº 5466/2021, Vereador Augusto César (César Paiva), que solicita 
ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e melhorias na iluminação pública da rua 
VC 13, Enseada dos Corais; Indicação nº 5467/2021, Vereador Augusto César (César 
Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e melhorias na 
iluminação pública da rua VC 10, Enseada dos Corais; Indicação nº 5468/2021, Vereador 
Augusto César (César Paiva), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem 
e melhorias na iluminação pública da rua VC 15, Enseada dos Corais; Indicação nº 
5474/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
10, Quadra 01, Vila Nova Esperança, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5475/2021, 
Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a drenagem, a pavimentação, a 
capinação e o conserto de buracos da rua 16, Quadra 07, Vila Nova Esperança, Ponte dos 
Carvalhos; Indicação nº 5476/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder 
Executivo a drenagem, a pavimentação e a capinação da rua 11, Quadra 01, Vila Nova 
Esperança, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5477/2021, Vereadora Maria Tereza, que 
solicita ao Poder Executivo a drenagem, a pavimentação e a capinação da rua 13, Quadra 
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04, Vila Nova Esperança, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5526/2021, Vereador Jobson 
Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a substituição da placa de concreto da 
caixa de esgoto da Travessa Aníbal Cardoso, Bairro São Francisco; Indicação nº 
5527/2021, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Travessa da Aurora, rua Alto do Santíssimo, Bairro São Francisco; Indicação 
nº 5528/2021, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder Executivo a 
reparação, a instalação e a manutenção do ar condicionado da agência do trabalho do 
Cabo; Indicação nº 5553/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua 03, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 
5554/2021, Vereadora Maria Tereza, que solicita ao Poder Executivo a capinação da rua 
10, Cohab; Indicação nº 5571/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que 
solicita ao Poder Executivo a poda das árvores da rua 32, Nova Era, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 5572/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao 
Poder Executivo a contratação de um médico para o posto da Nova Morada, Rua 13, 
Quadra 32, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5573/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a reposição 
da tampa da canaleta da rua 14, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5574/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo o conserto de 
buracos na rua 02, Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5575/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a retirada de uma 
manilha da rua 10, Loteamento Ilha, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5576/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a 
contratação de uma técnica de enfermagem para o posto de saúde Nova Morada, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 5577/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), 
que solicita ao Poder Executivo a troca da faixada dos postos de saúde Manoel Vigia e 
Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5578/2021, Vereador Wilkemberg Gomes 
(Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a internet dos postos de saúde Manoel 
Vigia e Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 5579/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao Poder Executivo a restauração das calçadas 
da rua Doze, Charneca; Indicação nº 5580/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de 
Amaro), que solicita ao Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na Avenida Um, 
Charneca; Indicação nº 5581/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que 
solicita ao Poder Executivo a o recapeamento da Avenida Historiador Pereira da Costa; 
Indicação nº 5582/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao 
Poder Executivo a reposição da tampa da boca de lobo da rua do Ferreiro, Mercês; 
Indicação nº 5583/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro), que solicita ao 
Poder Executivo a instalação de um coletor de lixo na praça de Mercês; Indicação nº 
5584/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET), que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da rua 49, Cohab; Indicação nº 5585/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a construção das placas das valetas da rua José 
Clarindo de Albuquerque, Cohab; Indicação nº 5586/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da 
GVNET), que solicita ao Poder Executivo a implantação da iluminação pública na entrada 
da rua Camocim de São Félix, Garapu; Indicação nº 5574/2021, Vereadora Gyselle Késia 
(Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder Executivo a sinalização horizontal, vertical e a 
pintura de lombadas no cruzamento da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; 
Indicação nº 5575/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao 
Poder Executivo a manutenção do guarda corpo da rua Oitenta e Cinco, Cohab; Indicação 
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nº 5576/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um coletor de lixo na rua Governador Miguel Arraes de Alencar, 
Garapu; Indicação nº 5577/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha), que solicita 
ao Poder Executivo a remoção da faixa de areia da Avenida Dois, Enseada dos Corais; 
Requerimento nº 717/2021, Vereador Jobson Amorim (Jobinho), que solicita ao Poder 
Executivo a substituição dos semáforos da PE-60 com o temporizador e a instalação de 
placas de sinalização com a velocidade de 60 km; Requerimento nº 720/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua 16, Loteamento Nova Era, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 721/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes), que solicita ao Poder Executivo a pavimentação da 
rua 13, Quadra 32, Loteamento Nova Morada, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 
722/2021, Coletivo, que solicita a realização de uma audiência pública para debater a 
possível implantação de pedágio na PE-60. Dando continuidade, o Presidente abriu o 
Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes Parlamentares: Vereador Aziel 
Almeida comenta sobre o projeto de lei aprovado em Recife que traz a proibição de fogos 
de artifícios barulhentos, lembra que já existe lei no Município de autoria do Vereador 
Ricardinho, pede que seja colocado em prática, diz que já existe fogos só de luzes, então 
os comerciantes não serão prejudicados, pede ao Vereador autor da lei que cobre a 
execução; em aparte, o Vereador Ricardinho fala da importância desse instrumento de 
defesa dos animais, autistas, idosos, acamados, diz que infelizmente isso na prática não 
tem havido uma fiscalização efetiva, defende que haja o cumprimento da lei e informa que 
vai cobrar a fiscalização; em aparte, o Vereador Dr. Bruno Villar parabeniza o projeto de lei 
da autoria do Vereador Ricardinho, afirma que ainda não existe punição na prática para 
quem usa fogos sonoros, cita o sofrimento dos animais; de volta ao Vereador Aziel Almeida, 
este parabeniza a iniciativa lembra que esse é um projeto importante e que o Cabo saiu na 
frente, defende que a prefeitura fiscalize; em aparte, a Vereadora Gisele de Dudinha lembra 
que tem de lembrar dos pacientes pós covid-19, pois a fumaça traz à tona a questão 
asmática; de volta ao Vereador Aziel Almeida, este convoca a Comissão de Meio Ambiente 
para fiscalizar a empresa Porto Rico que está soltando uma poeira toxica e está 
prejudicando vários bairros, gerando muitos problemas respiratórios; em aparte, o Vereador 
César Paiva diz que esse tema é recorrente, lembra que no ano 2000 já debateu esse tema, 
e acontecia uma poluição absurda, diz que população a Cohab se sentia prejudicada, 
ressalta que foi o representante da Casa nessa época, e foi colocado na época, pede pra 
participar da comissão de acompanhamento, e se coloca à disposição; em aparte, o 
Vereador Naelson Valério diz que esse é um problema que também acontece na 
Refinações de Milho, pois também solta fuligem prejudicando a população de Vila Nova; se 
volta ao Vereador Aziel Almeida, este diz que a empresa é reincidente, comete o mesmo 
erro do passado, afirma que tem de defender os munícipes, e pede aos Vereadores que 
cobrem a execução da lei, diz que o que é bom para a população se junta a causa; 
Vereadora Gisele de Dudinha fala sobre o retorno das cirurgias eletivas no município, diz 
que no hospital Mendo Sampaio ainda estão suspensas, informa pactuação do Governo do 
Estado para utilização dos leitos para cirurgias, diz não entender o Mendo Sampaio não ter 
retornado, informa que encaminhou ofício para Secretaria de Saúde para compreender a 
situação; em aparte, o Vereador Jamerson Batera apresenta conselheiro tutelar de 
Jaboatão que veio buscar cópia da lei que beneficia os conselhos tutelares, diz que o tema 
é muito relevante, e a população procura os Vereadores para buscar solução, afirma que a 
fila de espera no Município é muito grande, lembra o plano do Estado pra as cirurgias 
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eletivas, defende que é preciso conversar com a secretária e o prefeito, diz que a cidade é 
rica, atende outros município e ainda não voltou a realização das cirurgias eletivas, coloca-
se a disposição, diz que não se pode esperar para amanhã; de volta a Vereadora Gisele de 
Dudinha, esta informa que as cirurgias são realizadas no Mendo Sampaio; em aparte, o 
Vereador Naelson Valério informa que são dois blocos cirúrgicos, e um pra pequenas 
cirurgias, pede a visita a secretária para saber o cronograma da volta, informa que soube 
de forma extra oficial que será retomado em janeiro, mas defende a importância da 
retomada; de volta a Vereadora Gisele de Dudinha, esta diz que está aguardando a 
resposta da Secretária, lembra a necessidade do atendimento de continuidade para os 
pacientes; Vereador Ricardinho diz acreditar que já existe data prevista para as cirurgias, 
pois o governo tem investido na saúde, sobre a cerâmica lembra todo o problema que já foi 
causado, diz que a empresa foi reaberta e afirma que já cobrou ao Secretário e ele disse 
que dará um retorno das providências que serão tomadas sobre o empreendimento, pede 
que se encontre uma solução e cobra as respostas necessárias; em aparte, o Vereador 
César Paiva propõe a formação de uma comissão para acompanhar o secretário e fazer 
uma visita a empresa, pois, isso já foi feito no passado, diz que o secretário Geraldo Miranda 
deve receber os Vereadores, lembra a questão do licenciamento, pede que se dirijam a 
Secretaria Executiva de meio ambiente; em aparte, o Vereador Naelson Valério diz que o 
que o preocupa é o descarte do filtro, que é mais um problema, diz que assume o 
compromisso para ir na empresa fazer a fiscalização, afirma que não vai deixar de exercer 
o seu papel; de volta ao Vereador Ricardinho, este convida todos os Vereadores 
interessados no debate para fazer uma visita in loco para conhecer o novo empreendimento 
e verificar se o problema existe, informa que procurou a superintendência de Suape para 
cobrar o equipamento de saúde de Nova Claudete e compromissos foram firmados, declara 
que Suape vai retomar a revisão do espaço e entregar com todos os reparos necessários 
e sustenta que que a prefeitura está organizada para a entrega; em aparte, o Vereador 
Aziel Almeida parabeniza a cobrança pelo equipamento da comunidade, informa que está 
havendo uma ação da cidadania do Governo do Estado na praia; de volta ao Vereador 
Ricardo, este encerra sua fala; Vereador Del da Auto Escola lembra a positividade da fala 
de ontem que foi bem recebida pela população demonstrando que está no rumo certo em 
cobrar para modificar a realidade constrangedora, fala sobre reunião em Gaibu com o trade 
turístico para buscar solução para onda de violência no litoral, denuncia que tem havido 
chantagem aos comerciantes que tem sido intimidados a contribuir com os criminosos, diz 
ser necessário cobrar do Governo do Estado mais efetividade dos inquéritos e investigação, 
lembra que tem tido mortes na cidade; em aparte, o Vereador Ricardinho defende que o 
investimento em segurança deve ser feito em prevenção, e diz que o município tem feito 
um esforço, questiona o depois da operação do feriado, diz que não basta a guarda e a 
polícia na rua, sustenta que o Governo tem feito sua parte, mas a cidade vinha de um 
abandono; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este diz que a meta não deve se 
concretizar, pois os recursos não estão sendo alocados, tem dinheiro, mas o atendimento 
é deficiente, falta de remédio, e cirurgia, informa que tem um gasto fenomenal na secretária 
de Defesa Social e uma quantia ínfima para salvamento aquático e defesa civil, muito 
dinheiro na educação e patinação nos índices de desenvolvimento, e que tem uma pequena 
quantia para os esportes e uma pequena quantia para cultura; em aparte, o Vereador César 
Paiva diz que o tema é o prato do dia, e defende que precisa de alternativa sem ser a que 
o Governador está oferecendo, pois os carros de polícia só ficam andando juntos, e o 
resultado do pacto pela vida morreu, precisa de um novo projeto, diz que é preciso que a 
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Câmara se posicione; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este diz que cada ente 
precisa cumprir sua atribuição e o que cabe a Câmara fiscalizar, diz que é obrigação buscar 
solução para os problemas que já se sabia que existia quando se candidatou, sendo 
necessário buscar as soluções possíveis; em aparte, o Vereador Naelson Valério lembra o 
projeto dos parques nas praças de autoria do Vereador que ocupa a tribuna, e defende que 
são equipamentos como esses que têm de investir na música, na arte, no desporto e no 
lazer para salvar os jovens e adolescentes, realizando a inclusão social que não acontece 
com o Governo do Estado, pois muitos pais estão chorando; em aparte, a Vereadora Gisele 
de Dudinha, pergunta qual a ação que está acontecendo de prevenção de combate à 
violência, qual a participação do Município, levanta a questão da violência contra a mulher, 
e diz que a secretária tem trabalhado para fazer a defesa da violência, e espera mais ações 
como essa na violência em geral como medida preventiva, lembra que já fez indicações no 
intuito de que se tenha ocupação para a mente para prevenir e evitar os transtornos que se 
enfrenta hoje no Município; de volta ao Vereador Del da Auto Escola, este lembra que o 
combate a violência contra a mulher tem sido um feito de forma eficiente, diz que o tráfico 
de drogas é um dos motivos, e informa que tem R$ 600 mil para secretária de Combate as 
Drogas, sustenta que essa é uma inversão de prioridade e valores que tem atrapalhado, 
informa que a área rural do Cabo terá um pouco mais de um milhão para a agricultura do 
Município, e lança questionamentos sobre o valor do investimento na agricultura sem 
recurso, diz que não sabe nem como a agricultura será introduzida na merenda escolar 
para minimizar os problemas na sociedade, lembra a atividade social nas praias de Gaibu 
para retirada de segunda via dos documentos; Vereador Dr. Bruno Villar solicita um voto de 
aplauso pelo aniversário para Eliodoro, irmão do Vice-Prefeito, e um Voto de Pesar para a 
família de Dona Marlene de Oliveira Cunha, fala sobre a rodovia PE-28 que está cheia de 
buracos, sem acostamento, sem sinalização, diz que não se pode aceitar isso, pois é uma 
rodovia estadual e pede que se converse com os deputados para cobrar melhoria, diz que 
a prefeitura faz o que pode, diz que tem de aproveitar a retomada do Governo do Estado 
para melhorar; em aparte, o Vereador Ricardinho lembra os diversos problemas que a PE-
28, diz que existe um projeto para melhoria da PE-28 apresentado por Isaltino Nascimento, 
afirma que a PE-28 pede socorro para no mínimo tapar os buracos, pois não tem 
acostamento e isso tem gerado muitas tragédias, louva a iniciativa do prefeito para propor 
parceria com o Estado para recuperar a PE-28, diz que irá estar cobrando do Governo; em 
aparte, o Vereador Naelson Valério se junta para dizer que o gabinete fez um apelo para 
municipalização da PE-28, pois manutenção não tem, mas pedágio tem, afirma que 
também solicitou a ampliação do trecho da iluminação da BR-101, dentro do trecho 
municipalizado, enaltece o Governo por grande ações tomadas, pois pegou todas as obras 
em andamento e colocou pra frente, tomando conta das obras inacabadas; de volta ao 
Vereador Dr. Bruno Villar, este diz que não pode aceitar que a rodovia fique do jeito que 
está, afirma que o Governo do Estado está reconstruindo outras estradas, e que agora é o 
momento de cobrar, parabeniza o governo que está melhorando as vias do setor 04 de 
Enseada do Corais, informa que a iluminação de led vai começar pelo setor 4, pede que se 
estenda para outras áreas, agradece ao secretário de esporte as melhorias na academia 
da cidade de Gaibu, diz que o prefeito se reuniu com Suape para calçar as ruas do sítio 
Thomas em Gaibu. Mantido o quórum, o Presidente abre a Ordem do Dia que teve matéria 
as seguintes matérias a serem votadas, em Votação Única: Indicação nº 5387/2021, 
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5388/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 5389/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
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5390/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5391/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5392/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 5393/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5394/2021,  
Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5395/2021, Vereador José Feliciano 
(Cianinho); Indicação nº 5396/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 
5397/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5398/2021, Vereador José 
Feliciano (Cianinho); Indicação nº 5399/2021, Vereador José Feliciano (Cianinho); 
Indicação nº 5461/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 5462/2021, 
Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação nº 5463/2021, Vereador Augusto César 
(César Paiva); Indicação nº 5464/2021, Vereador Augusto César (César Paiva); Indicação 
nº 5469/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5470/2021, Vereadora Maria Tereza; 
Indicação nº 5471/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5472/2021, Vereadora 
Maria Tereza; Indicação nº 5473/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5478/2021, 
Vereador Vicente Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 5479/2021, Vereador Vicente 
Mendes (Neto da Farmácia); Indicação nº 5480/2021, Vereador Adson Marques (Dinho de 
Keko); Indicação nº 5481/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); Indicação nº 
5482/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); Indicação nº 5483/2021, Vereador 
Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); Indicação nº 5484/2021, Vereador Claudenildo de 
Araújo (Nia Vipcar); Indicação nº 5485/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); 
Indicação nº 5486/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); Indicação nº 
5487/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); Indicação nº 5488/2021, Vereador 
Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); Indicação nº 5489/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. 
Bruno Villar); Indicação nº 5490/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
5491/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5492/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5493/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Indicação nº 5494/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
5495/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5496/2021, Vereador 
Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5497/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno 
Villar); Indicação nº 5498/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 
5499/2021, Vereador Bruno Vilar (Dr. Bruno Villar); Indicação nº 5522/2021, Vereador 
Jobson Silva (Jobinho); Indicação nº 5523/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho); 
Indicação nº 5524/2021, Vereador Jobson Silva (Jobinho); Indicação nº 5525/2021, 
Vereador Jobson Silva (Jobinho); Indicação nº 5529/2021, Vereador Marcos Marinho 
(Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5530/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão 
Amiga); Indicação nº 5531/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação 
nº 5532/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5533/2021, 
Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5534/2021, Vereador Marcos 
Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5535/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos 
Mão Amiga); Indicação nº 5536/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); 
Indicação nº 5537/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 
5538/2021, Vereador Marcos Marinho (Marcos Mão Amiga); Indicação nº 5539/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 5540/2021, Vereadora Gyselle 
Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 5541/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de 
Dudinha); Indicação nº 5542/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação 
nº 5543/2021, Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 5544/2021, 
Vereadora Gyselle Késia (Gisele de Dudinha); Indicação nº 5545/2021, Vereadora Sueleide 
Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5546/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide 
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de Amaro); Indicação nº 5547/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); 
Indicação nº 5548/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 
5549/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5550/2021, 
Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); Indicação nº 5551/2021, Vereadora Maria 
Tereza; Indicação nº 5552/2021, Vereadora Maria Tereza; Indicação nº 5555/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5556/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5557/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 5558/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5559/2021, 
Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5560/2021, Vereador Ricardo 
Carneiro (Ricardinho); Indicação nº 5561/2021, Vereador Ricardo Carneiro (Ricardinho); 
Indicação nº 5562/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 
5563/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5564/2021, 
Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5565/2021, Vereador 
Wilkemberg Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5566/2021, Vereador Wilkemberg 
Gomes (Wilkem Gomes); Indicação nº 5567/2021, Vereador Wilkemberg Gomes (Wilkem 
Gomes); Indicação nº 5568/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 
5569/2021, Vereador Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Indicação nº 5570/2021, Vereador 
Eliseu Silva (Zeu da GVNET); Requerimento nº 715/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da 
Auto Escola); Requerimento nº 716/2021, Vereador Edelry Dênis (Del da Auto Escola); 
Requerimento nº 718/2021, Vereador Claudenildo de Araújo (Nia Vipcar); Requerimento nº 
719/2021, Vereadora Sueleide Torres (Sueleide de Amaro); todas aprovadas a 
unanimidade. Por fim, O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra reunião para o 
dia 16 de novembro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine Amâncio dos Santos, lavrei a 
presente ata que depois de lida, discutida e aprovada será assinada pelo Presidente, 
Primeiro e Segundo Secretários. 
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